



## #EYE2018: 8 000 junge Menschen, 2 Tage und unzählige Ideen

**Weniger als ein Jahr bis zur nächsten Europawahl: Beim dritten Europäischen Jugend-Event des Parlaments diskutieren 8000 junge Menschen in Straßburg über ihre Ideen für die Zukunft Europas.**

Am Freitag und Samstag (1./2. Juni) öffnet das Europäische Parlament, das Herz der europäischen Demokratie, für über 8 000 junge Menschen aus der EU und aller Welt seine Türen. Beim dritten Europäischen Jugend-Event (European Youth Event - EYE) in Straßburg wird eine [Rekordzahl an Teilnehmern](#) erwartet, die sich in 400 Aktivitäten, Debatten und Workshops einbringen werden. Das Programm können Sie [hier](#) abrufen.

Parlamentspräsident Antonio Tajani wird das EYE 2018 am Freitag um 10 Uhr im Plenarsaal eröffnen. Die bei diesem zweitägigen Event ausgetauschten Ideen werden in einem Bericht gesammelt und die besten von ihnen nach dem Sommer in den Ausschüssen des Parlaments vorgestellt.

Sie sind am Freitag und Samstag nicht in Straßburg? Dann können Sie die Debatten live auf der [Webseite des Parlaments](#) verfolgen. Auf den [Facebook-Seiten des Parlaments](#) und [des EYE](#) finden Sie auch Live-Berichterstattungen, einschließlich Interviews mit den Gästen und Teilnehmern. Außerdem gibt es eine [offizielle Event-Seite auf Facebook](#).

Auf den [englisch-](#) und [französischsprachigen](#) Twitter-Accounts des Parlaments können Sie weitere Live-Interviews sehen. Sie möchten sich online einbringen? Dann diskutieren Sie mit! Verwenden Sie dazu den Hashtag [#EYE2018](#)! Wir berichten auch auf [Instagram](#) und [Snapchat](#) live von der Veranstaltung. Des Weiteren stellen wir Ihnen eine [App](#) zum EYE 2018 zur Verfügung. Diese ist im App Store oder über Google Play sowie per Internet-Browser verfügbar.

Sollten Sie in Straßburg sein, besuchen Sie das Social-Media-Team des Europäischen Parlaments im "Espace Emilio Colombo". Dort können Sie Instagrammer treffen, unsere EYE-Snapchat-Linse nutzen, unseren „I love EU“-Fotostand entdecken und vieles mehr.

## **Verfolgen Sie das EYE online!**

[Webseite des Europäischen Jugend-Events](#)

[Programm des EYE 2018](#)

[Laden Sie die EYE2018-App herunter](#)

[Das Europäische Jugend-Event auf Facebook](#)

[Das Europäische Jugend-Event auf Twitter](#)

[Das Europäische Jugend-Event auf Instagram](#)



Das Europäische Jugend-Event 2018 findet dieses Jahr am 1. und 2. Juni in Straßburg statt